



くわでいーさー



校訓
自律
協働
剛健

令和6年6月28日発行

オンライン生徒総会

5月24日(金)に、生徒総会が行われました。地域連携室に生徒会役員、各専門委員長、中央委員代表者が集まり、地域連携室と各学級をオンラインでつないで、実施しました。総会の企画・運営はすべて生徒がおこない、事前の学級討議では、各班の班長が班の意見や質問を、グループフォームで入力・送信するなど、効率的な運営となるよう工夫しました。最後は、生徒会代表による力強い生徒会活動宣言で会を締めくくりました。



2学年マナー講習会

6月5日(水)5・6校時に、接遇マナーインストラクターの渡嘉敷智子さんを講師にお招きして、2学年マナー講習会を行いました。接遇マナーの重要性や、時と場に応じた適切なコミュニケーションの取り方について、実演を交えて楽しく学びました。



生徒の感想

コミュニケーションのコツは、相手に取れるボールを投げるように、相手にわかりやすく、ハキハキと相手に届く声で行うことが大切であることが分かった。職場体験学習の時に、今日習ったマナーの作法や言葉遣い、お辞儀などを実践し、お客様とのコミュニケーションを取り、楽しく真剣に行っていきたいと思った。 安次富 諒(2年)

今日のマナー講習会で、マナーの5原則について学びました。また、お辞儀には3種類あり、①会釈(せまい場所、「失礼します」の前など)は15度、②敬礼(一般的なお辞儀、「お願いします」「いらっしやいませ」の時など)は30度、③最敬礼(感謝、「申し訳ございません」など)は45度、と場面に応じて使い分けることがわかりました。これからは、意識して実践していこうと思います。 知花 和政(2年)

道徳授業実践

中城中は、昨年度から道徳の研究指定を受け、「よりよく生きるために自己を見つめ、多面的・多角的な考え方をもつ生徒の育成」を研究テーマに、組織的授業改善に取り組んでいます。担任の先生だけでなく、学年の先生方でチームを編成して授業づくりをおこない、リレーローテーションによる授業実践をしています。



中学校総合体育大会

6月1日(土)から地区夏季総体が開催されました。(一部先行開催競技あり)多くの生徒が出場し、熱戦が繰り広げられました。地区大会で上位の成績を収めた団体競技は、以下の日程で県大会に出場します。惜しくも県大会の出場を逃したチームは、新チームづくりに向けて取り組んでいます。組み合わせ表・試合開始時刻及び個人競技の日程等は、中体連ホームページにてご確認ください。()内は、地区大会の成績

| | | |
|-------------|-----------|----------------|
| 野球(準優勝) | 7/23~7/26 | コザしんさん他 |
| ソフトテニス(準優勝) | 7/22 | 県総運動公園庭球場他 |
| 女子バスケット(3位) | 7/22~7/24 | 中城沖体育館他 |
| 男子バスケット(9位) | 7/22~7/24 | 沖市営体育館他 |
| サッカー(ベスト8) | 7/22~7/26 | 県蹴球場(テニスコート側)他 |
| 女子バド(ベスト8) | 7/24~7/26 | 那覇市民体育館 |
| 男子バド(ベスト8) | 7/24~7/26 | 那覇市民体育館 |

*個人の部で、硬式テニス【喜屋武 隆青さん】、水泳【大城 結さん】も県大会に出場します。

※応援に行かれる方は、熱中症に十分お気をつけください。

今後のおもな予定

- 7月 5日(金) 中学生フォーラム(吉の浦会館)
- 7月10日(水) 学校運営協議会①
- 7月11日(木) 村内教職員研修会(午前中授業、給食後下校)
- 7月13日(土) 地区アートコンクール(個人)
- 7月12日(金)~18日(木) 三者面談
- 7月19日(金) 1学期終業式、県大会激励会
- 7月22日(月)~ 県中学総体
- 夏季休業中 2学年職場体験学習
- 7月26日(金) 県吹奏楽コンクール@沖市民会館 13:30
- 7月27日(土) 県アートコンクール(個人・団体)
- 8月 7日(水)~9日(金) 学校閉庁日
- 8月21日(水) 2学期始業式
- 8月26日(月) 生徒会リーダー研修 ※8/23 から変更
- 8月27日(火)~9月6日(金) 教育相談(生徒個人面談)
- 8月30日(金) 3年平和フィールドワーク

※スペースの都合上、あいさつ文等は、一部編集しています。ご了承ください。